



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha anunciado la puesta en marcha, la próxima semana, de nuevas actuaciones de adecuación y mejora en el litoral abderitano de forma previa a la llegada del verano, unos trabajos que "van a permitir que tanto abderitanos como visitantes puedan disfrutar de nuestras playas en las mejores condiciones durante la época estival".

Manuel Cortés y el Jefe de Servicio de la Demarcación de Costas en Almería, Miguel Angel Castillo, han realizado una visita técnica a distintas playas del municipio, acompañados por concejales del equipo de Gobierno y técnicos de la Subdelegación del Gobierno en Almería, para examinar las distintas zonas en las que se llevarán a cabo las actuaciones previas a la temporada de baño.

En concreto, está previsto que los trabajos se realicen en casi la totalidad de las playas urbanas del municipio y consistirán, principalmente, en aportaciones de arena en diferentes puntos para conseguir uniformidad en la línea de costa, así como labores de acondicionamiento de la arena y sus accesos.

El alcalde ha explicado que "estos trabajos se realizan de forma habitual en las distintas playas tras el periodo de mal tiempo y temporales, con el fin de acondicionarlas para el disfrute de los bañistas durante los meses de verano" y ha agradecido a la Subdelegación del Gobierno en Almería su "interés por el estado de las playas abderitanas".

Finalmente ha agradecido el "esfuerzo" realizado por el Gobierno de Mariano Rajoy durante los últimos años con una inversión superior a los 2 millones de euros que se han destinado, en gran parte, a construir los ansiados espigones en La Caracola, Lance y Guainos que "están dando un gran resultado, logrando frenar la regresión y resolviendo un problema histórico".